

NÜRNBERGER FahrerPlus App jetzt noch flexibler

Versicherungsschutz kann über einen längeren Zeitraum übertragen werden / Pünktlich zu den Weihnachtsferien hat die NÜRNBERGER Versicherungsgruppe ein Update ihrer App FahrerPlus auf den Markt gebracht:

Ab sofort können NÜRNBERGER Kfz- Kunden anderen Nutzern ihres Fahrzeugs den Kfz-Versicherungsschutz auf bis zu 30 Tage übertragen. Bisher war die Dauer auf maximal 3 Tage begrenzt. Außerdem kann der Fahrerwechsel nun bereits bis 21 Tage vor der tatsächlichen Nutzung angemeldet werden. Damit bietet die NÜRNBERGER ihren Kunden eine bessere Planbarkeit. Bei längeren zusammenhängenden Zeiträumen reduziert sich zudem der Beitrag.

Pressekontakt:

Silke Weber

Telefon: 0911 531 - 4827

Fax: 0911 531 - 814827

E-Mail: presse@nuernberger.de

Unternehmen

NÜRNBERGER Versicherungsgruppe

Ostendstraße 100

90334 Nürnberg

Internet: www.nuernberger.de